

PROJECTION du FILM

JE VEUX MA PART DE TERRE

UN FILM DE FRÉDÉRIC LAMBOLEZ ET JEAN-MARIE PERNELLE

Entrée gratuite

Mardi 7 juin 18h30

Stade L'Eperon Saint-Paul

Restauration
et Buvette

En présence des réalisateurs

Jean-Marie Pernelle et Fred Lambolez

et **Bruno Rivière / Militan pou la tèr**

Bruno Rivière est une figure reconnue dans le domaine de l'agriculture bio à La Réunion. Après des années de militantisme et de combats "frontaux", il est devenu progressivement adepte de la méthode douce, pour faire passer ses idées et ses convictions. Avec ses dalons de l'association «Militan pou la ter», il ambitionne de changer les choses... autour de lui : pas plus, pas moins. Et ça commence par la construction collective d'un boucan, une petite cabane sur son terrain de Langevin, dans le sud sauvage de l'île, où il cultive du gingembre et des arbres fruitiers, une bonne occasion de mettre la main ensemble.

Festival du Film  DE LA RÉUNION
Citoyen

Mairie de Saint-Paul

 **attac**
LA REUNION

 **cinéd'îles**

LA LANTERNE
MAGIQUE
Le cinéma qui vous éclaire !

 **SAINTPAUL**
Terre des talents et des créativités